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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 
 

     O Vereador infra-assinado, de conformidade com 

as normas regimentais em vigor, INDICA à Mesa Diretora da Câmara Municipal, 

que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Robson Samara 

Rodrigues de Almeida, Prefeito Municipal, com cópia ao senhor Rafael 

Alexandre Faria, Secretário Municipal de Obras, Serviços Urbanos e Apoio 

Viário, solicitando a elaboração de programa de mutirão de limpeza em nossa 

cidade, com a setorização dos bairros, disponibilizando caçamba, trator ou 

caminhão para recolhimento de entulhos. Indica ainda, que através de um 

serviço de som seja comunicado com antecedência os bairros que serão 

beneficiados com esse tipo de limpeza. 
 

     JUSTIFICATIVA 
 

Sabemos que existe um anseio e uma expectativa 

grande por parte da população aparecidense em ver nossa cidade limpa de um modo 

geral. 

Acreditamos que a criação de um programa que 

atenda de forma sistemática todos os bairros, através de mutirão de limpeza, é a 

maneira mais eficiente de tornar realidade este desejo da população e das 

autoridades constituídas.  

Quando citamos a setorização dos bairros 

estamos na verdade nos reportando a uma iniciativa desse governo municipal no 

mandato passado, quando a população tinha conhecimento através de folheto 

informativo de quais bairros seriam atendidos nos dias especificados. Daquela forma 

toda a cidade era atendida e os moradores aproveitavam para limpar seus quintais ou 

terrenos, realizar poda de árvores, depositando o entulho na data certa para que fosse 

recolhido. 

O que estamos indicando nesta oportunidade é 

que Vossa Excelência determine ao departamento de obras públicas que elabore 

projeto de limpeza sistemática, através de mutirão, com a disponibilização de 

caçamba, trator ou caminhão para recolher os entulhos, para que toda a cidade 

receba a limpeza, passando a apresentar o aspecto de zelo e beleza tanto almejado. 

Tal medida resultará em grandes benefícios a toda a comunidade, que passará a 

conviver com uma cidade mais limpa e bonita, lembrando que os visitantes também 

levarão uma impressão melhor da cidade. É importante reafirmar a necessidade de 

um serviço de som avisando com antecedência as localidades que serão beneficiadas 

com esse tipo de limpeza. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 09 de abril de 2018. 

 

MOYSES CHAMA DE CARVALHO 

                     VEREADOR 


